

Adventszeit mit Kisa x Yukina! Ein Adventskalender mit Erotica

Von RockerAngel

Kapitel 3: Türchen Nummer 3

Yukina Kous Gedanken und die Vorfreude, auf einen wunderschönen Abend zu Zweit

Yukina kam gerade aus der Buchhandlung hinaus, die auch mehr als Prachtvoll geschmückt war und hatte somit, seine Schicht beendet. Viele Mädchen kamen heute und wollten für ihre Freundinnen, einige Mangas verschenken. Wiederum wollten sie aber auch ihnen etwas schenken. Dies lehnte er aber dankend ab, da sie ihr Geld sparen sollten und sein Liebster, dies bestimmt nicht gut fand. Es war schon nicht leicht, immer wieder diese Mädchen abzuweisen. Doch gehörte ihnen sein Herz einfach nicht. Weihnachten war eine schöne Zeit, denn man konnte den Leuten die man liebte, beschenken und vor allem Zeit miteinander verbringen. Die letzten Jahre hatte er seinen Eltern und seinen Bruder zu Weihnachten besucht. Doch dieses Jahr kamen sie auf die Idee, in den Süden zu fliegen. Doch das störte ihn nicht sonderlich. Denn er würde eh dieses Jahr alleine mit seinen Kisa sein wollen. Diese hatten ihn vor kurzem kennen gelernt und am liebsten hätte seine Mutter seinen kleineren Freund aufgefressen. Dieser war aber auch so süß gewesen, als er sich mit hochroten Kopf vorgestellt hatte und dabei seinen eigenen Namen fast vergessen hätte. Ja selbst sein Bruder, der eindeutig nicht auf Männer stand gab zu, dass Shouta echt niedlich war. Nach Weihachten würden sie die Drei besuchen fahren und darauf freute er sich sehr. Vor allem, weil seine Mutter etwas Wunderbares zu Essen machen würde, was Kisa bestimmt auch schmecken wird. Zu wissen, dass seine Eltern die Liebe seines Lebens so sehr mochten, machte ihn sehr glücklich. Doch was sollte er ihm zu Weihnachten schenken? Als er gerade so Gedankenverloren durch die Gegend lief und die Weihnachtsbeleuchtungen an den Geschäften sein Herz erwärmte, klingelte sein Handy.

Kisa: Hey ich habe früher Feierabend. Ich bringe uns was zu Essen mit. Bis gleich
Lächelnd sah er zum Handy und freute sich auf ihren gemeinsamen Abend wo er mit nichts und Niemanden, seinen Kisa teilen würde.